

# WARTA

## Suksesi Kapolres Simalungun Dalam Kegiatan FIA APRC ASIA Danau Toba Rally 2023, Situasi Aman dan Lancar

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID](http://SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID)

Sep 24, 2023 - 17:40



*Keterangan Photo ; ISTIMEWA*

SIMALUNGUN - Keberhasilan jajaran Polres Simalungun, Polda Sumatera Utara dalam pelaksanaan FIA APRC ASIA (Asia Pacific Rally Championship ; red) - Asia Rally Cup Danau Toba Rally Tahun 2023 memperoleh perhatian khusus.

Pengamanan event berskala internasional ini, dikomandoi Kapolres Simalungun AKBP Ronald FC Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., berlangsung aman dan lancar sehingga memperoleh apresiasi dari berbagai kalangan masyarakat.

Kegiatan rutin yang diselenggarakan IMI Nasional Rally Championship pada

setiap tahun ini mendapat perhatian pecinta rally nasional maupun internasional.





Event berlangsung di areal Hutan Tanaman Industri, PT. Toba Pulp Lestari (TPL), Sektor Aek Nauli, Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Sabtu / Minggu (23-24/09/2023).

Sejumlah petinggi kepolisian reesor simalungun hadir secara langsung di lokasi untuk melakukan pengecekan pengamanan. Diantaranya AKBP Ronald F.C Sipayung, SH, SIK, MH selaku Kapolres Simalungun dan Wakapolres Simalungun KOMPOL Efianto, SH.

Selain itu, juga hadir Kabag Ops Polres Simalungun KOMPOL Raymond Godfried Mulatua Hutagalung, Kapolsek Parapat AKP Jonni Silalahi, SH, Kasat Lantas Polres Simalungun AKP M. Haris, Sihite, SE dan sejumlah perwira lainnya.

Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., di sela-sela kegiatan itu di hadapan para jurnalis menyampaikan, seluruh personel jajaran Polres Simalungun fokus dalam kegiatan pengamanan event internasional ini.



"Tentunya, kita semua berharap kegiatan ASIA (Asia Pacific Rally Championship) - Asia Rally Cup Danau Toba Rally 2023 IMI National Rally mendapatkan dukungan dari semua pihak serta bersama-sama memelihara situasi Kamtibmas dan kegiatan berlangsung aman serta lancar," sebut AKBP Ronald dalam siaran persnya.

Lebih lanjut, AKBP Ronald menyebutkan, dalam kegiatan ini, telah memperoleh informasi, bahwa keseluruhan peserta atau para pembalap dalam kondisi baik-baik, hingga tiba di garis finish seluruhnya selamat tanpa kurang apapun.

"Saya rasa cukup melelahkan bagi pembalap memacu kendaraannya di sepanjang jalur balapan 5 - SS dan 4 - SS selama dua hari Sabtu dan Minggu

dengan dukungan personel 175 petugas Kepolisian Resor Simalungun," kata Kapolres.

Ia menambahkan, pihak Polres Simalungun bersama-sama dengan Panitia mendukung penuh, pelaksanaan ASIA (Asia Pacific Rally Championship) - Asia Rally Cup Danau Toba Rally 2023, berlangsung di kawasan danau toba.

"Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat bagi kemajuan dan perkembangan Danau Toba serta pariwisata di Kabupaten Simalungun. Kemudian, kami ulangi untuk menyampaikan bahwa sampai hari ini kegiatan berlangsung aman, lancar dan kondusif," imbuh AKBP Ronald.

Selain itu, event internasional yang terlaksana saat ini, diharapkan mampu meningkatkan minat para wisatawan domestik maupun internasional. Tentunya, kegiatan Rally Danau Toba 2023 ini, diharapkan mampu memberikan nilai tambah dan berdampak positif bagi masyarakat Simalungun.





\*Mari kita sukseskan berbagai event atau kejujuran baik tingkat nasional maupun tingkat internasional yang secara umum akan menumbuhkan minat pengunjung ke Danau Toba yang pengaruhnya kepada sektor perekonomian masyarakat," terang AKBP Ronald.

Di akhir penyampaiannya, Kapolres Simalungun mengatakan, perjalanan FIA APRC ASIA Danau Toba Rally 2023, merupakan bukti yang nyata atas kerja keras dan dedikasi seluruh jajaran Polres Simalungun.

"Tak terlepas dari dukungan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan peserta yang diikuti pengunjung menyaksikan event in," tutup Kapolres Simalungun.